[image: image1.wmf] 

                      Society of Petroleum Engineers, Moscow Section

                     Московское отделение Общества инженеров-нефтяников


	To:
	Members and potential members, 

SPE Moscow Section
	Кому:
	Действительным и потенциальным членам Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	From:
	Steve Schwin 

Moscow Section Chairman, SPE
	От:
	Стив Швин,

Председатель Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	Date:
	9 June 2005
	Дата:
	9 июня 2005 года

	Dear Colleagues,


	Уважаемые коллеги,

	The SPE Moscow Section invites SPE members, and prospective members, to our next meeting at the Radisson Slavyanskaya Hotel on Wednesday 15 June at 19:00 hrs. The Radisson Slavyanskaya Hotel is located at 2, Berezhkovskaya Naberezhnaya.
WesternGeco will present “4D Seismic: A Reservoir Management Tool.”

The purpose of reservoir monitoring is to better understand the movement of fluid within the reservoir in order to better manage the reservoir. Time-lapse seismic, or 4D, can be an important element of reservoir characterization, because understanding the movement of fluid is key to describing the properties of the reservoir. This presentation will cover the basic principles of 4D seismic, some of the background to the development of the technology, and reference to recent case history examples.

This will be our final meeting before the summer break. We have several member awards that will be presented and we will recognize our recent Russia Student Paper Contest participants and sponsors.

We would especially like to thank Baker Hughes for sponsoring the meeting and the social hour to follow.
We look forward to seeing you all there.

Best regards,

Steve Schwin
	Московское отделение Общества инженеров-нефтяников приглашает членов Общества, а также всех желающих вступить в Общество, на наше очередное заседание, которое состоится в гостинице «Рэдиссон Славянская» в среду, 15-го июня, в 19:00 ч., по адресу: Бережковская набережная, д. 2.

На заседании с докладом на тему «4Д сейсмика: способ управления коллектором» выступят специалисты компании WesternGeco.
Мониторинг коллектора позволяет лучше понять движение жидкости в коллекторе с целью лучшего управления коллектором. Сейсмика во времени, или 4Д сейсмика, становится очень важным инструментом понимания устройства коллектора, поскольку движение жидкости является основой понимания свойств коллектора. Заявленная презентация осветит основные принципы 4Д сейсмики, историю развития технологии и примеры успешного её применения в недавнем времени.

Эта встреча будет нашим последним заседанием перед летними каникулами. На заседании будут вручены награды некоторым нашим членам, а также внесена благодарность участникам Российского Студенческого Конкурса и спонсорам.

Мы хотим принести особую благодарность компании Baker Hughes за оказанную спонсорскую поддержку и фуршет.


С нетерпением ждем встречи с вами.

С уважением,

Стив Швин
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